

(Viene de la primera pag.)

na y el tocino, y el pellejo, doliente de todos los pobres que buscan el pan de la vida, constituyen las reptas de pavimentar las calles donde viven los ricos frente a las estatuas y jardines.....

Y, mientras los comerciantes y los propietarios y los políticos estomacales persiguen el trabajo y obligan, a pagar tributo al pobre que no pudo hacer el andén, al carpintero que clavó la tabla de su nombre, al peluquero, al herrero y a la mujer pobre que amasa la harina y asa el pan, ellos, los arbitros de todas las influencias, absorben como una esponja los pequeños talleres, y acrecen sus clientes y concentran las monedas

Y, en nombre del progreso, y fascinando con él, se va esclavizando todos los días mucho más ese pueblo que jamás disfruta de las comodidades.

Mucho progreso significa el pavimento para que las llantas del carro del rico no sufran; mucho progreso significa las tuberías para que los ricos, hechos cabildos, le pongan precio al agua; mucho progreso significa la luz para que los ricos la exploten.

Quizás estos pueblos, que son tan inocentes, entiendan estas lecciones objetivas

!! INCENDIO !!

Avisamos al pueblo, que cuando los pitos de las fabricas y las campanas de las iglesias, den el aviso de incendio, no deben moverse de sus pobres lechos sino en el caso de sacar la estera, por lo demás, es a la policía y al ejército a quienes se solicita. Queremos hacer la excepción de los noveleros que prefieran recibir culata y ultrajes improprios de los encargados de cerrar el paso a los buenos y solícitos hijos del pueblo que van con el ánimo de prestar su concurso pero que los influyentes creen que solo van a robar, a quedarse sobre la estera.

OCUPE

L'a Humanidad'

Los obreros con migo

Y YO CON ELLOS

Pongo a su orden mi depósito permanente de cal, situado en la carrera 3ª, cruce con la calle 18 traída de las mejores zonas de la piedra calcárea de Vives y «San Marcos». Existencia permanente del artículo y cumplimiento estricto en el transporte.

MARIANO CAICEDO LOPEZ

En la Talabartería de J. M. López & Mayorga

Situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta fustes a precio de fábrica y zuela para zapatería



le retiraron el jornal, siendo otra injusticia incalificable.

Queremos que la Gerencia considere este procedimiento para que no sea la bajeza y el odio al obrero, las únicas preceas del Ferrocarril del Pacífico.

IGNACIO FLOREZ

Es el nombre de un cumalido trabajador bien conocido en la Compañía Urbana de transportes, y reputado en todos los lugares donde ha trabajado, a quien un individuo de apellido Pulgarín hizo conducir a la cárcel, en donde estuvo por algunos días sin ninguna fórmula de juicio. Nos parece que Pulgarín está en el deber de indemnizar el tiempo que perdió Ignacio Florez, ya que no le es posible manchar su reputación con calumnias de baja ley.

PRIMER TOQUE

Ya hace más de un mes que se terminaron las mentadas fiestas del Cerrito, fiestas precedidas de un ruidoso programa, cuya ejecución se quedó en el papel y hasta ahora (para colmo de vergüenza), no han pagado los músicos que fueron a divertirlos. El señor Alcalde, presidente de la memorable junta de festejos, dice que no ordena el pago, porque él no fué partidario de la reina. Prometemos dar a conocer del público un minucioso detalle de cómo pasaron las cosas - tal como la inversión que le dieron al dinero - si como legalmente lo deben, no pagan el salario a estos pobres servidores.

DUENDE de la PAMPA.

En el

Barrio Obrero

Agencia de víveres, de Marcelino Gómez M., a precios de plaza, situada en la casa del señor Francisco Gil.

Ventas al contado!

Fósforos «COMETA»

No tienen similares

COPEC VIADUCTO DE PIEDRA-GORDA

El peligro permanente que aquel trabajo presentaba a los obreros, se vió el caso de que un día el inspector de Puentes, técnico holandés, Alejandro Gravenhorst, puso en conocimiento del Gerente que por haber mucho trabajador lesionado y por lo mal compensados que estaban estos incidentes, los obreros se estaban retirando de la obra, pero el General Vasquez Cobo le dijo al señor inspector en el mismo lugar del trabajo y en presencia de los trabajadores, que no los dejara ir que cuando terminaran la obra les darían una prima. Cuando los obreros terminaron la obra pasaron un memorial a la Gerencia que estaba entonces (septiembre de 1924) en poder del Encargado señor doctor Arcila Uribe, quien con evasivas de mala ley burló injustamente a los trabajadores. En esta obra pagaron tan ingratamente, que el mismo inspector, señor Gravenhorst, que sufrió una enfermedad contraída en el trabajo y por cuya causa estuvo en el Hospital de Daigua, en y cuyo lapso de tiempo